

-----Message d'origine-----

De : Chainedamour Etdespoir [mailto:chainedamouretdespoir@yahoo.fr]

Envoyé : mercredi 30 mars 2016 13:32

À : Robert Ferrua – Caritas Monaco

Objet : Remerciements

Bonjour Cher Diacre,

C'est avec plaisir que nous avons reçu le mandat de 1000 euros pour l'achat de matériels urgents dont nous avons besoin. Nous vous témoignons toute notre reconnaissance. Nous souhaiterions avoir un partenariat avec votre Caritas. Certes votre Caritas est petite mais ceux qui la dirigent ont un coeur grand comme la carte du monde. Vous ne pouvez savoir à quel point cette somme de 1000 euros nous met du baume au coeur car elles vont servir à sauver même des vies. Soyez bénis, que le Seigneur bénisse votre Caritas, qu'il vous élève tous et continue toujours de vous garder dans le creux de ses mains.

Madame Baya